

Grenades sous-marines fabriquées au Canada

Une bonne partie des grenades sous-marines employées dans l'Atlantique par les navires alliés contre les sous-marins ennemis sont fabriquées au Canada. Le moyen le plus efficace de détruire un sous-marin consiste à l'encadrer, c'est-à-dire à l'entourer de quatre grenades réglées de façon à ce qu'elles éclatent simultanément. Mais, même si la manœuvre n'est pas parfaitement réussie et si le sous-marin n'est donc pas aussi impitoyablement écrasé que le souhaiteraient les assaillants, la détonation se produit souvent assez près pour le désemperer: il remonte alors à la surface et se rend, ou s'engloutit à grande profondeur et se fait broyer par une pression irrésistible.
